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11月定例教育委員会会議録 

 

 １、開会年月日   令和２年11月24日（火） 

 ２、閉会年月日   令和２年11月24日（火） 

 ３、出席委員氏名 

    西田 伊作   名倉 幸子   吉田 義和 

    西畑 敦司 

 ４、委員及び傍聴人を除くほか議場に出席した者の氏名 

    教 育 長     森継  隆 

    事 務 局 長     青木  仁 

    ま な び 推 進 課 長     髙山  仁 

    まなび推進課付課長     長岡 律子 

    文 化 財 課 長     今里 美惠子 

    教育総合センター所長     西田 智也 

    図 書 館 長     河本 由賀 

    市民協働・女性活躍推進課長     石原 康司 

    教 育 総 務 課 庶 務 係 長     中村  亨 

    教育総務課施設係長     吉岡 雅士 

 ５、会議に付した議案の件名 

    日程第１  議題  第23号 令和３年４月教職員人事異動方針に

ついて（案） 

第24号 天理市教育委員会の権限に属する

事務の管理及び執行の状況に関す

る点検・評価（案）について 
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第 25 号 令和２年度 一般会計歳入・歳出

補正予算見積りについて（案） 

日程第２  報告  なし 

 ６、会議の経過議題 

    開会    午後 ２時００分 

    終了    午後 ２時４０分 
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１教育長 

    皆さん、こんにちは。 

    ただいまから、11月の定例教育委員会を開会いたします。 

    本日の署名委員は、名倉委員と西田委員にお願いいたします。 

    まず日程第１、私からの報告です。 

    新任の先生方の授業見学ということで、10月20日に山の辺小学校、

11月17日に北中学校、そして11月20日に二階堂小学校に行かせてい

ただきました。 

    山の辺小学校は体育、北中は数学、二階堂小学校は算数の授業をし

ておられました。落ち着いた指導で丁寧な授業ぶりでしたので、安心

して見ることができました。 

    特に数学と算数の授業は興味があったのですが、上手に授業をして

おられたと思います。体育の授業は、私にしてみれば動きがかなりハ

ードに思ったので、１年生でこんなに体を動かして大丈夫ですかと校

長先生に聞くと、もっと動かしてほしいと話しておられました。３人

の新任の先生の授業については安心していただいてもいいかと思いま

す。 

    ６日の井戸堂小学校の授業見学は、校外から教育実践家の菊池先生

に来ていただいて、井戸堂小学校の授業を見ていただいた後、菊池先

生に授業実践をしていただくという研修の模様を見学に行かせていた

だきました。 

    私が行ったときは５年生が家庭科の授業をしていたのですけれども、

私が苦手なミシンを上手に使っているのを見させていただきました。 

    後は、11月21日土曜日に「青少年を守り育てる市民の集い」があ
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りまして、そこで小学生５名、中学生５名が力強く意見発表してくれ

ていました。今までは小学生は暗唱するというのが多かったのですが、

今年はバージョンアップしてジェスチャーを入れたり、実際の物を持

ってきて実演して見せたりしていて、かなりレベルが上がってきて、

内容もよかったと思います。いろんなことを発表していただいて、頼

もしく思いました。 

    報告は以上になりますが、何か質問はございますか。 

    ないようですので次の日程第２、議題に移ります。 

    議題第23号 令和３年４月教職員人事異動方針について（案）は、

事前に資料を送らせていただいておりますので、委員の皆様からの御

質問を受けさせていただきます。 

    何か質問はございますか。 

    どうぞ。名倉委員。 

１名倉委員 

    この文章の中で、この方針は小・中学校の教職員の人事異動につい

て書かれているのですが、下記のところに幼稚園教育の一層の進展を

期するためという文言も入っています。そのために５番に幼児という

言葉を入れられているのですね。 

１教育長 

    はい。そういうことですね。 

１名倉委員 

    小・中学校の人事異動の方針ですが、幼稚園から子どもたちの成長

を見ていくという意味を深めたいために、幼稚園という文言も入れて

いるのかなと思ったのですが、これはどういう意図がありますか。 
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１まなび推進課長 

    まず、「記」の上のところは、県の教職員人事異動の方針等に則り

ということですので、県の方は名倉委員がおっしゃるように小・中人

事異動です。 

    続きまして、市の場合には当然これに幼稚園が入ってまいりますの

で、下記のところには幼稚園という文言を入れさせていただいていま

す。 

１名倉委員 

    県の管轄が小学校からということで、市の場合は幼稚園が入るから

幼稚園のことも書かれているということですね。 

１まなび推進課長 

    そうです。 

１名倉委員 

    分かりました。 

１教育長 

    他の委員は、よろしいですか。 

    ないようですので、議題第23号 令和３年４月教職員人事異動方

針について（案）を承認することといたします。 

    次に議題第24号 天理市教育委員会の権限に属する事務の管理及

び執行の状況に関する点検・評価（案）については、これも事前に教

育委員会協議会で審議いただいておりますので、各委員からの御指摘

を踏まえて加筆・修正した箇所について、各課から説明させていただ

きます。まず、教育総務課からお願いします。 

１教育総務課庶務係長 
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    教育総務課からは、資料の７ページ、８ページ、９ページの修正に

ついて説明させていただきます。 

    以前開催していただきました協議会におきまして、写真についての

御指摘がありましたので、修正をさせていただいております。 

    以前の資料では、写真に工事の検査用の黒板が写り込んでおりまし

た。それを取り除いた形で点検評価の資料として修正させていただき

ました。 

    教育総務課からは以上です。 

１教育長 

    次、まなび推進課お願いします。 

１まなび推進課長 

    まなび推進課としましては、10ページの幼稚園教員研修事業の２

番、活動結果の３行目の終わりからでございます。 

    「令和２年度は柳本幼稚園で実施予定であったが新型コロナウイル

ス蔓延に伴い中止。」と書いてあるところを削除させていただきます。 

    続いて、11ページです。 

    幼児児童生徒の健康診断・身体発育状況の結果の表ですが、これは

比較の対象もなく、非常に分かりにくいのではないかという御指摘を

いただきましたので、令和元年度と平成30年度を載せました。県は

令和元年度の資料を書かせていただいています。 

    そして、被罹患率の順番を１番から４番までで載せています。乳幼

児であればう歯が１番、視力が２番、咽喉頭は３番、尿が４番という

ことになっていますので、訂正させていただきました。 

    以上です。 
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１まなび推進課付課長 

    12ページの子ども会の育成活性化事業のところですが、子ども大

会の日にちは令和元年５月11日が正しいです。申し訳ございません。 

    そして３成果と評価のところの会員数ですが、1,191人、内小学生

は624人、パーセンテージが18.9％と訂正させていただいております。

申し訳ございません。以上です。 

１教育長 

    次に市民協働・女性活躍推進課からお願いします。 

１市民協働・女性活躍推進課長 

    市民協働・女性活躍推進課です。13ページです。 

    御指摘いただきました活動結果の部分で、検証した理由等を加えて

おります。 

    そして最後のところで、コロナ禍による、今後の施設利用の対策に

ついて、加筆しています。以上です。 

１教育長 

    教育総合センター所長お願いします。 

１教育総合センター所長 

    教育総合センターです。14ページをご覧ください。 

    ゆうフレンドの登録者数は17名で訂正させていただいています。 

    以上です。 

１教育長 

    今説明がございましたが、何か質問はありますか。 

    名倉委員。 

１名倉委員 
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    13ページの一番下の書き加えていただいた文言ですが、コロナに

気をつけながら使用形態で活動の継続に努めると書かれています。マ

スク着用や消毒液等と書いていただいているのですが、まず使用する

ときに検温は重視されているかと思いますが、その検温の規定とか決

まりとかはありますか。 

１市民協働・女性活躍推進課長 

    今のところ37.5度以上の方については、公民館の出入りを遠慮し

ていただくということになっています。 

１名倉委員 

    自己申告ということになりますか。 

１市民協働・女性活躍推進課長 

    いえ、公民館へ来られた方々、一人一人に検温器を当てて検温させ

ていただいています。 

１名倉委員 

    そうですね。そうしたら、細かいですが検温も文章に入れられた方

がいいのではないかと思いますが、いかがでしょうか。 

１市民協働・女性活躍推進課長 

    検温を入れることは差支えございませんので入れさせていただきま

す。 

１名倉委員 

    以上です。 

１教育長 

    では、検温と入れてください。 

１市民協働・女性活躍推進課長 
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    はい。 

１教育長 

    ２月、３月の部分をここに書いておくということですね。これは令

和元年度の業務についてのものなので。 

１名倉委員 

    これは継続に努めるという文章なのでよいのではないですか。 

１教育長 

    ２月、３月は実施していましたか。 

１市民協働・女性活躍推進課長 

    ２月、３月の段階では、まだ実施していなかったと思います。 

１西畑委員 

    いや、今後の活動についての部分なのでいいと思います。 

１教育長 

    そうですね。今後の活動ですからね。 

１名倉委員 

    そうですね。 

１教育長 

    他に、ご質問はありますか。 

１西畑委員 

    同じ13ページで、２月、３月と利用数が減っていますというとこ

ろですが、１月までの比較としたらどうでしたか。 

１市民協働・女性活躍推進課 

    コロナ禍の影響がないというくくりでいきますと、例年と同じよう

な利用状況でした。 
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１西畑委員 

    わかりました。そのことも書き加えた方がいいかなと思ったのです

が、そこまでは必要ないですね。 

１教育長 

    他の委員、どうですか。 

１吉田委員 

    ８ページのところですが、活動概要と活動結果のところにコンクリ

ートブロック塀の改修工事のことを書いていますけれども、これは補

強すべきコンクリートブロック塀をすべて改修し終えて、コンクリー

トブロック塀の改修が求められるものはもうなくなっているというこ

とですか。 

    幾つも課題がある中で、今回はここのコンクリート塀を改修したと

いうことなのか、コンクリート塀がこの改修で全て危険なところはも

うなくなったということなのか、どうなのでしょうか。 

１教育総務課施設係長 

    確認させていただきます。 

１教育長 

    山の辺小学校は万年塀をすべて変えてこの写真のようにフェンスに

なって、見通しがよくなりました。 

    危険なところはもう終わっています。かなり危険だったところは、

問題になったときに即座に改修しています。 

１吉田委員 

    まだやり残しているコンクリートブロック塀は今のところないとい

うことですね。 
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１教育長 

    ないと思いますが、確認をしていただきます。 

１吉田委員 

    はい。ありがとうございました。 

１教育長 

    他はよろしいですか。西田委員、よろしいですか。 

１西田委員 

    細かいところを訂正していただけたらと思うのですが、11ページ

の表の下ですけども、小学校６年男児の体重の単位がセンチメートル

になっています。 

１まなび推進課長 

    キログラムですね。ありがとうございます。 

１教育長 

    県の視力の被罹患率ですが、幼児で19％もいるのですか。 

１まなび推進課長 

    視力は、まずABCでとりあえず測っていただいて、病院で正式にま

た測定をしていただくというようなことになっています。 

１教育長 

    他の項目は市と県でそれほど変わらないのですが、視力は県がかな

り高いですね。 

１まなび推進課長 

    確認します。 

１教育長 

    お願いします。 
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    他はよろしいですか。 

    では、ないようですので議題第24号 天理市教育委員会の権限に

属する事務の管理及び執行の状況に関する点検・評価（案）について

承認することといたします。 

    次に議題第25号 令和２年度 一般会計歳入・歳出補正予算見積

りについて（案）を教育総務課、まなび推進課、図書館、市民協働・

女性活躍推進課の順で説明をお願いします。 

１教育総務課庶務係長 

    教育総務課から、補正予算の説明をさせていただきます。 

    資料の15ページをご覧ください。 

    こちらは給与費の補正予算案です。上から小学校、中学校の給与費、

会計年度任用職員の報酬の減額の補正となっています。 

    内容としましては、ALT（外国語指導助手）が４月に新型コロナウ

イルス感染症の関係で緊急帰国しました。それに伴いまして、当初計

上していた予算を今回減額するという補正予算案となっています。 

    次に、幼稚園の職員給与費の補正です。金額としまして、 602万

8,000円の増額の補正となっています。 

    こちらは、昨年度の３月末で幼稚園講師13名が退職いたしまして、

その後３名しか採用できず、その分を保育サポート、パートタイムの

会計年度任用職員で補充した分、当初見込んでおりました予算額より

602万8,000円の増額が必要ということで、補正案として計上させて

いただいています。 

１教育総務課施設係長 

    16ページをお願いいたします。 
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    上から説明させていただきます。 

    小学校の情報通信端末設定委託料、こちらは小学校、中学校ともに

ありますので、併せて説明させていただきます。 

    GIGAスクール事業に伴って先生方に教育用端末を配付するに当た

り、既存のPCを各小・中学校で使用できるよう、端末の設定費用を

小学校で93万2,000円、中学校で49万7,000円補正として計上させて

いただいております。 

    次に、小学校職員室情報通信機器設置等業務委託料、こちらも小・

中学校ともにございますので、併せて説明をさせていただきます。 

    こちらもGIGAスクール事業に伴って、先生方が教育用端末を職員

室でも使用できるように、無線アクセスポイントの設置・設定を行い

ます。小学校で273万1,000円、中学校で91万円を計上させていただ

いています。 

    次に小学校費、各小学校の冷水機購入費についてです。 

    避難所の機能強化及び熱中症対策を目的としまして、各小学校の体

育館に冷水機を設置します。その費用として、342万9,000円の補正

を計上させていただいております。 

    小学校費の事業につきまして、合計709万2,000円の補正を計上し

ております。 

    次、中学校費に関してですが、北中学校夜間学級のLAN整備委託料

につきまして、北中夜間学級におきましてGIGAスクールを実施する

環境を整備するに当たり、LAN整備を実施いたします。その費用とい

たしまして、144万4,000円を計上させていただいております。 

    中学校費の合計としまして、285万1,000円の補正費用を計上させ
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ていただいております。 

    次、幼稚園費です。 

    幼稚園費の通信端末の購入費と、その購入に伴う消耗品費、合計

444万3,000円を計上させていただいております。 

    こちらに関しましては、今年度より新型コロナウイルス感染症の影

響もありまして、WEB会議、システムを利用した職員研修等が幼稚園

で行われているということで、オンラインで研修公務も実施していけ

るように、また現状の台数のままでは円滑な業務遂行ができないとい

うこともございますので、各幼稚園３台になるように設置させていた

だく費用を計上させていただいております。 

    続きまして、17ページです。 

    こちらは、建設事業費です。 

    福住小学校の建設事業費として、引越作業運搬費を280万5,000円

計上させていただいております。 

    こちらに関しましては、福住小・中学校が小中一貫校になることに

よって中学校が小学校に移りますので、中学校から小学校への備品等

の運搬費として計上させていただいております。 

    続きまして、前栽幼稚園の建設事務につきまして、こども園化に伴

う費用としまして、業務委託料の増額の費用を970万円計上させてい

ただいております。当初900万円の予定をしていたのですが、その後

970万円増額させていただいて、1,870万円になる予定です。 

    続きまして、井戸堂幼稚園の建設事業ですけれども、井戸堂幼稚園

の耐震補強工事の費用として、工事請負費、業務委託料、手数料、備

品購入費、消耗品費合わせまして、8,532万3,000円の費用を計上さ
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せていただいております。 

    次に18ページ、朝和幼稚園の建設事業費です。 

    こちらも井戸堂幼稚園と同様でして、耐震補強の事業についての費

用を計上させていただいております。 

    工事請負費、業務委託料、手数料、備品購入費を合わせまして、１

億3,982万4,000円の費用を計上させていただいております。 

    教育総務課としては以上です。 

１教育長 

    まなび推進課お願いします。 

１まなび推進課長 

    それでは、まなび推進課から説明いたします。資料19ページをお

願いします。 

    まなび推進課は、1,437万8,000円の補正予算を計上させていただ

いております。 

    こちらは、令和元年10月から幼稚園の利用料及び預かり保育料の

無償化に伴って、先に補助金等の申請等をしておりました。それが今

年度になり当初の計画と実績との誤差が1,400万円あったということ

で、この補助金につきまして返還をするものです。 

    以上です。 

１教育長 

    次、まなび推進課地域学習係お願いします。 

１まなび推進課 

    資料20ページでございます。 

    新型コロナウイルス感染症対策事業としまして、オンラインの成人
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式の業務委託、各５会場をオンラインでつなぐという作業につきまし

て、業者委託料302万9,000円計上させていただきます。 

    以上です。 

１教育長 

    次は図書館お願いします。 

１図書館長 

    図書館から説明させていただきます。 

    資料21ページをご覧ください。 

    新型コロナウイルス感染症対策事業（図書館費）として、 723万

4,000円を補正予算案として12月議会に要求するものです。 

    こちらは新型コロナウイルス感染症対策地方創生臨時交付金を利用

し、ウィズコロナ、アフターコロナの新たな生活様式として自宅で図

書を楽しむことができる環境を整備するものです。 

    感染症対策としまして、図書館機能の分散化を図るため、非来館型

のサービスとして電子図書館の導入、移動図書館の団体貸出の充実を

行います。また、図書館内の感染予防対策の整備を行います。 

    事項の上から順に説明いたします。 

    まず、電子図書館導入事業ですが、初期導入費としまして委託料

77万円。こちらは人と接することなく、また、時間、場所にとらわ

れずインターネットを通じ電子図書を利用できる電子図書館システム

の初期導入費用です。 

    次に、電子書籍代500万円です。電子書籍の購入につきましては、

会社勤めや子育てなどで来館が難しい方や障害をお持ちの方などをタ

ーゲットにし、小説、実用書、旅行雑誌、料理本など人気の図書を選
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書していく予定です。 

    次の利用料５万5,000円は、月額クラウド利用料です。来年３月よ

り導入のため、今年度は１ヵ月分のみとなります。 

    続きまして、団体貸出充実事業に係る図書購入費100万円です。 

    次に、手数料、図書の管理データ購入費、マーク代５万8,000円で

す。図書館に来館することが困難な方が身近な場所で読書を楽しむこ

とができるよう、また、３密を避ける観点から、現在休止しています

移動図書館車による巡回の代用とするために、団体貸出事業を充実さ

せるものです。 

    団体貸出は毎年募集を行っていまして、要望される施設に配本を行

っています。今年度は学童保育所10ヵ所に毎月80冊の児童書を配本

しています。また、１年に２回、市内公民館４館に一般書70冊から

120冊の図書を配本し、幼稚園５ヵ所、小学校３ヵ所に配本していま

す。おすすめリストのセットを配本しております。 

    参考に、団体貸出の要望とリストの資料を置かせていただいており

ます。 

    そのほか、学校、高校への調べ学習用など、随時貸出を行っており

ます。 

    充実の内容はリスト本の追加に加え、高齢者の方が読みやすい大活

字本や小説、趣味の本、子どもには興味を引く本を幅広く選書し、購

入する予定です。 

    次に、図書館の感染予防対策としまして、整備を行うための消耗品

費８万9,000円、備品購入費26万2,000円です。図書館では、現在感

染予防対策として閲覧などを制限しておりますが、今後、制限緩和後
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に向けて感染予防対策の整備を行います。これから窓を開けての換気

が難しくなることから、検温、空気の循環、閲覧席の飛沫防止対策を

行うものです。 

    以上、合計723万4,000円の補正予算案となっております。 

    以上です。 

１市民協働・女性活躍推進課長 

    市民協働・女性活躍推進課です。 

    資料22ページをご覧ください。 

    まずは公民館維持管理事業として、前栽公民館高圧機器更新工事で

す。 

    以前から経年劣化による更新時期を迎えておりましたが、今年の定

期点検において早急に機器の更新を行うよう指摘を受けたもので、こ

のまま放置して設備機能がダウンするようなことがあれば、公民館周

辺の事業所等にも被害を及ぼすということで、12月の補正に計上す

るものです。修繕費として、115万7,000円を予算要求いたします。 

    次に、公民館施設整備事業として、東部公民館 小会議室屋上防水

改修工事です。 

    東部公民館は築40年を超える施設であり、経年劣化によるエアコ

ンの電源付近に雨漏りがあり、早急に漏電の危険性を回避しようとす

るものです。工事請負費として254万1,000円を予算要求いたします。 

    以上です。 

１教育長 

    ありがとうございました。 

    以上説明でしたが、御意見等はございますか。教育総務課からお願
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いします。 

１西畑委員 

    15ページです。ALTの先生方が帰国されたということで、その分の

減額ということですけれども、４月にはもう帰っておられるのですか。 

１教育総務課庶務係長 

    ４月８日と10日にそれぞれ帰国しています。 

１西畑委員 

    この補正額というのは、年度全体としての減額ですか。それともま

た日本へ来られることを考えられての金額ですか。 

１教育総務課庶務係長 

    ４月から11月までの使わなかった分を減額させていただいて、万

が一来られるときのために12月からの分はまだ残しています。 

１西畑委員 

    ありがとうございます。 

    それから、16ページ。小学校の情報通信端末設定委託料、ざっと

計算すると１台当たり１万2,000円ぐらいになるのですが、設定の内

容はどんなものですか。 

    先ほどの説明だと、そのGIGAスクールの対応のための通信設定の

変更がメインなのかなと思ったのですけれども、そのほかに何かされ

ますか。 

１教育総務課施設係長 

    それ以外は特にありません。既存のPCですので、既存の設定がさ

れている部分がありまして、購入したものを初めて設定するというも

のではなくて、既存の設定を次に使うところでの無線で使えるような
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設定をしていく費用として１万2200円になるということです。 

１西畑委員 

    税抜きで１万1,000円ということですね。 

１教育総務課施設係長 

    はい。 

１西畑委員 

    高くないですか。 

１事務局長 

    金額につきましては業者とも交渉はしているのですが、業者側の見

積りでは１台１万2200円でした。現在交渉中です。 

１西畑委員 

    もう少し減額できるように頑張ってください。 

    それから幼稚園の端末ですが、これも１台当たり約28万円という

高額になっているのですが、これはどのようなスペックですか。 

１教育総務課施設係長 

    幼稚園だけではなく、庁内でWEB会議用のPC購入を検討されている

課が他にございましたので、そちらのスペックを参考にさせていただ

いて算出しました。ですから、WEB会議には対応できるようなスペッ

クにはなっているのですけれども、あとは入札を予定しておりますの

で、入札の価格として少し多めの価格見積りで、競争入札して金額を

落としていけばとは思っています。 

１西畑委員 

    あまりにも高いと思います。ZoomでやるにしてもTeamsでやるにし

ても、WEB会議のシステムはそれほど高いスペックを必要としないで
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すから、10万円程度のところでも十分使えます。WEBカメラをつけて

も１個１万円ぐらいで買えるわけですから、他の課が検討されている

ことと、自分たちがやりたいことをもうちょっと考えていただいて、

安くできるものならもっと安くしていただいきたいので頑張ってくだ

さい。以上です。 

１教育長 

    他に教育総務課の質問はよろしいですか。 

    名倉委員、お願いします。 

１名倉委員 

    17ページと18ページに耐震補強工事請負費と、それに関わる業務

委託料の計算金額が出ているのですが、この業務委託料の計算の仕方

というのはパーセンテージで出してはいないですね。 

１教育総務課施設係長 

    そうですね。教育総務課に技術系の職員がいますので、設計書で費

用を見て、積算して、この価格を算出しています。 

１名倉委員 

    そうしたら、委託料のパーセンテージが高い金額が出ているのは、

やはり工事に手間がかかるということですか。 

    パーセンテージだけ計算したら、17ページの井戸堂幼稚園の場合

は4.79％。次の18ページの朝和幼稚園が3.57％です。業務委託料の

複雑な計算の仕方があるのかなと思ってはいるのですが、このパーセ

ンテージというのは、予算を出す上においては出さないといけない業

務委託料の金額ですが、積み上げて計算をされたということですか。 

１教育総務課施設係長 
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    そうです。ただ単に、工事費の何％ということではありません。 

１名倉委員 

    ではこの予算が通った後、入札された場合、この業務委託料という

のは金額が下がるということもあるのですか。 

１事務局長 

    監理業務を委託するのは設計の業者ですので、これは入札ではない

です。随意契約で、今実際に設計していただいている業者の方が価格

的にも有利だし、別の業者になるとまた一からになるので。これは随

意契約ですのでこのぐらいの額になるかというところです。工事費、

修理費はもちろん、入札ですので、下がる可能性はあります。 

１名倉委員 

    必ず下がるというものではないのですね。 

１事務局長 

    今の段階で何とも言えないです。監理業務委託は随意契約です。 

１名倉委員 

    分かりました。 

１教育長 

    よろしいですか。 

    教育総務課分について他に質問はございませんか。 

    次、まなび推進課に移ります。質問はございますか。 

    よろしいですか。 

    次に図書館に移ります。 

    質問はございますか。よろしいですか。 

    では、最後に市民協働・女性活躍推進課についてはいかがですか。 
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    よろしいですか。 

    ないようですので、議題第25号 令和２年度 一般会計歳入・歳

出補正予算見積りについて（案）を承認することといたします。 

    本日、日程第３、報告はございません。 

    これをもちまして、本日の定例教育委員会を閉会いたします。 

    どうもありがとうございました。 

 

閉会    午後 ２時４０分 


